

CRU PRESS

GREEN



CARNE

## EL DISEÑO DEL MATRIMONIO

**CARNE** POR RICK JAMES - EXTRACTO DEL ARTÍCULO

UN HÁBITO INQUEBRANTABLE DE PUREZA EN UN MUNDO PORNOGRÁFICO. La inmoralidad sexual y la pornografía se han convertido en los problemas y obstáculos definitorios para el crecimiento espiritual y el ministerio en el campus.

Flesh (para hombres) trata sin miedo la lujuria, el sexo y la pornografía de una manera clara e integral y de una manera que apoya el modelo de crecimiento espiritual del Ministerio Universitario. Escrito en un estilo sencillo, gracioso y humorístico, Flesh no incita a la culpa, sino que ayuda al lector a desarrollar un hábito inquebrantable de pureza.

Flesh se divide en tres secciones: material de discusión en grupos pequeños, artículos temáticos y un mes de devocionales diarios.

Lista parcial de temas cubiertos: tentación, confesión, comunidad, llenura del Espíritu, fe, responsabilidad, pornografía, adoración, verdad-Escritura, pecado habitual, homosexualidad, masturbación y santificación: cómo crecemos.



PEDIR EN LÍNEA EN [CRUPRESS.COM](http://CRUPRESS.COM)

# un original diseño



No existe un mal original, porque, como escribe Peter Kreeft: "El mal no puede ser mayor que el bien, porque el mal es un bien torcido, un bien enfermo, un parásito del bien". No puedes tener destrucción sin algo que destruir. No se puede tener bulimia sin el placer de comer para corromper. No se puede tener inmoralidad sexual, perversión y pornografía si la belleza y el gozo del sexo y el matrimonio no hubieran sido lo primero. Entonces, antes de hablar de la lujuria, la inmoralidad sexual o la pornografía, debemos comenzar aquí, con el diseño original de Dios. Necesitamos comenzar por la belleza del matrimonio y la bondad del sexo, cuando Dios llamó a las cosas "buenas".

*Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza, y señoree en los peces del mar, en las aves del cielo, en las bestias, en toda la tierra, y en todos los animales que se mueven. a lo largo del suelo". Así que creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó".*  
*Génesis 1:26, 27*

## Matrimonio y sexo: una imagen de la trinidad

Lo que salta a la vista de este relato es la clara multiplicidad de la creación llamada hombre; eso es bastante extraño. Es en esta multiplicidad que somos a imagen de Dios. En otras palabras, el hombre y la mujer juntos son a imagen de Dios. La unión de los dos es un cuadro de muchas cosas; entre ellos está la relación de la Trinidad: unidad con diversidad, un Dios, tres personas.

El teólogo del siglo XX Karl Barth lo expresó de esta manera: "El hombre nunca existe como tal, sino siempre como varón o mujer humana... Tampoco puede desear liberarse de la relación y ser hombre sin mujer o mujer aparte del hombre".

Pensemos, entonces, en la profundidad del sexo dentro del contexto del matrimonio: dos convirtiéndose en una sola carne (literalmente). No hay nada en el planeta que se acerque tanto a manifestar la imagen de un Dios en tres personas. Ahora debería quedar bastante claro

¡Qué milagroso es el acontecimiento del sexo por aquello que imita! También debería quedar claro por qué Satanás querría garabatear grafitis sobre él, más que cualquier otra obra de la creación de Dios, desfigurarlo de todas las formas imaginables, haciendo que la imagen sea ininteligible.

El sexo no sólo refleja la unidad estructural de Dios (dos individuos convirtiéndose en una sola carne), sino que también refleja el gozo y la completa satisfacción que trae esta unidad. Esto va a sonar extraño, pero el disfrute (o la diversión, si se prefiere) del sexo glorifica enormemente a Dios, porque refleja el gozo y la satisfacción que experimenta la Trinidad. Por otro lado, el sexo sin vida, forzado y desagradable (o un matrimonio insatisfactorio) simboliza algo que no se aplica a la unidad de Dios. Por lo tanto, el diseño del sexo es tanto para el disfrute como para la procreación.

Un tercer propósito del diseño del sexo y del matrimonio es la procreación. El verdadero amor y la unidad no pueden dejar de dar frutos. En un mundo caído esto no siempre se logra, pero es una característica esencial del diseño original.

**MATRIMONIO Y SEXO: UNA IMAGEN DE LA RELACIÓN DE DIOS CON SU PUEBLO** El matrimonio no es sólo un reflejo de la relación de Dios dentro de sí mismo, sino de su relación con nosotros. en su libro *Auténtica sexualidad humana*, la Dra. Judith y Jack Balswick definen cuatro componentes del diseño matrimonial de Dios. Cuando se viven, queda claro cómo estos elementos reflejan de hecho la relación de Dios con nosotros. Este es el modelo para el matrimonio.

### compromiso de pacto

La relación matrimonial, al igual que la relación de Dios con nosotros, debía basarse en un compromiso de pacto incondicional. Es un compromiso de perseguir al otro independientemente de su respuesta, porque eso es lo que Dios hace con nosotros. El único motivo para romper el pacto de amor es si la otra persona se va y establece un pacto con otra persona. De lo contrario, cada persona en la relación debe ser buscada incondicionalmente, de manera muy similar a como Dios nos busca a nosotros. Esto debería explicar por qué la única causa de divorcio propuesta por Jesús es la infidelidad conyugal o, cuando uno de los cónyuges rompe el pacto de la única manera posible, estableciendo uno nuevo con otra persona.

### gracia

El segundo principio de diseño se deriva del primero: ofrecer gracia, en lugar de juzgar o culpar, es lo que proporciona sanación y renovación dentro de la relación matrimonial. ¿Cuántas veces Dios nos perdona cuando se lo pedimos? Siempre su gracia no tiene fondo, y ese es el diseño del matrimonio. El matrimonio deja de reflejar la relación de Dios con nosotros y, por lo tanto, su diseño previsto cuando uno o ambos cónyuges alcanzan un umbral en su donación de gracia ("Puedo perdonar esto pero *no este*"). Pasan de una disposición de gracia a una deposición contradictoria y crítica. Buscan culpar, condenar, encontrar faltas o compensar los errores en lugar de

perdonar. No hay nada como el infierno en la tierra que un matrimonio conflictivo y sin gracia, razón por la cual muchos terminan en divorcio.

### empoderamiento

El tercer principio del diseño de Dios para el matrimonio es que los dones y recursos personales se utilizan para afirmar al otro en lugar de controlarlo. Alianza es el voto de amar. La gracia es la capacidad de perdonar y el empoderamiento es el uso del poder para afirmar y fortalecer al otro. Dios usa su poder para empoderarnos, no para controlar o manipular, y esto es lo que el matrimonio debe reflejar. El matrimonio se trata de vivir para ayudar a su pareja a tener éxito y hacer todo lo que esté a su alcance para lograrlo. Estoy seguro de que has visto matrimonios en los que la dinámica dominante es que cada miembro intenta salirse con la suya, cada uno compitiendo por el poder. Ésta es la dinámica relacional de la mafia, no el matrimonio.

CONOCER Y SER CONOCIDO Por último, los Balswick proponen que el matrimonio fue diseñado para profundizar la experiencia de conocer y ser conocido. Esta es la esencia de nuestro caminar con Dios y por lo tanto es la esencia de la relación matrimonial.

Por alguna razón, si vas a Roy Rogers a las 7:00 am encontrarás docenas de personas mayores, personas muy mayores, tomando café. Cuando observas a las parejas, parecen tener una capacidad infinita para mirarse fijamente y no comunicarse entre sí. Desafortunadamente, incluso con la ayuda de la cafeína, su camaradería no aumenta, y si hablas con ellos, ambos responden al mismo tiempo, sin escuchar al otro. Ésta es una mala publicidad para el matrimonio, así como para Roy Rogers (Ven a Roy Rogers, donde siempre estás solo). En algún momento, el conocimiento que cada pareja tenía del otro se estancó. Cada individuo abandonó la búsqueda de conocer a su pareja. Tales relaciones ya no reflejan la vitalidad de Dios con su pueblo, que debería crecer en intimidad y no en aburrimiento.

Cuando miras el modelo del matrimonio, es una construcción asombrosa, ¿no es así? Debido a que nunca hemos visto un matrimonio que no haya sido dañado por el pecado, nadie ha visto jamás el edificio tal como debía ser construido. Sólo hemos visto destellos. Debido a que este diseño tenía como objetivo mostrar los elementos del amor de Dios por nosotros, Satanás siempre está buscando desfigurar la imagen del matrimonio y el sexo. Cuando hay amor condicional, divorcio, egoísmo, aislamiento, juicio y mezquindad, ya no podemos ver el reflejo de nuestro Padre.

Con esa imagen del diseño original de Dios para el sexo y el matrimonio y la forma en que debía glorificar a Dios y hablar de su belleza, amor, intimidad, unidad y gracia, debería ayudar a explicar por qué Dios ha establecido parámetros muy específicos en torno a cómo funcionan el sexo y el matrimonio. se supone que funcionan. Hay un modelo a seguir, y si uno se desvía de él, construye algo que no refleja la imagen de Dios o, peor aún, crea una imagen que se burla de él.

Eso es exactamente lo que hacen la lujuria, la inmoralidad sexual y la pornografía. Mientras el diseño de Dios para el sexo y el matrimonio grita al universo: "¡Mira qué grande es Dios!" la inmoralidad sexual y la pornografía gritan de egocentrismo, amor abusivo y manipulador, degradación y un Dios que no provee adecuadamente y cuyos caminos son totalmente insatisfactorios.

Esto es lo que está en juego. De esto se trata realmente esa batalla por la pureza: seremos vehículos y vasijas que traigan alabanza y gloria a Dios, o peones usados como insultos para que Satanás los lance contra Dios.